

# Pemex ve confianza y coloca bono

Redacción > La Razón

**E**l aumento de calificación al país por Moody's en febrero, hizo que Petróleos Mexicanos (Pemex) confiara en la estabilidad financiera y emitiera una deuda por mil millones de euros en los mercados internacionales, a un plazo de 12 años y a una tasa de interés de 3.75 por ciento.

La estrategia de la paraestatal de hidrocarburos, es que la colocación de deuda (efectuada ayer miércoles en la bolsa) permitirá que la base de inversionistas se diversifique y el costo de financiamiento bursátil sea más eficiente.

**LA PARAESTATAL** emite deuda por mil millones de euros a 12 años; aprovecha la subida de nota de la calificadora Moody's

En esta ocasión, la demanda total recibida rompió récord al alcanzar seis veces el monto emitido; ésta es la primera vez que se registra dicha solicitud en una emisión de euros por Pemex.

Informó que entre los principales inversionistas que participaron están algunos fondos de pensiones, aseguradoras, administradores de portafolios e instituciones financieras en Europa y Asia.

Como parte de su esquema de financiamiento autorizado, los recursos obtenidos de esta emisión se utilizarán para capitalizar el programa de inversión y las operaciones de refinanciamiento. Los colocadores en bolsa fueron Barclays, el banco HSBC y Morgan Stanley.

En este año, la colocación de mil millones de euros es la segunda transacción de la paraestatal en los mercados internacionales; en los primeros meses emitió deuda en dólares y pesos, lo que deja ver la confianza de la empresa ante el aumento de calificación de México debido a la aprobación de reformas constitucionales, como indicó Moody's.